

Ressort: Sport

Beckenbauer empfiehlt Greuther Fürth Matthäus als Büskens-Nachfolger

Unterföhring, 25.02.2013, 08:18 Uhr

GDN - Die Fußballlegende Franz Beckenbauer hat der abstiegsbedrohten Spielvereinigung Greuther Fürth Lothar Matthäus als Nachfolger des entlassenen Trainers Mike Büskens empfohlen. "Ich würde Lothar Matthäus nehmen. Er ist ein Franke, der kennt sich in Franken aus", sagte Beckenbauer in der Fernsehsendung "Sky90" (Sky).

Matthäus sei für Beckenbauer "ein wunderbarer Mensch, ein wunderbarer Trainer". Der Weltmeister von 1990 suche nach einer Chance in Deutschland, so Beckenbauer. "Wenn er die mal gefunden hat, dann zieht er das durch", betonte der Ehrenpräsident vom FC Bayern München. Fürth steht momentan auf dem letzten Tabellenplatz und hat bereits fünf Punkte Rückstand auf den Relegationsplatz 16.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-8678/beckenbauer-empfiehl-greuther-fuerth-matthaeus-als-bueskens-nachfolger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619